



Schlussbericht Sportpass Uri 2023

Auch in diesem Jahr konnten wir uns wieder über eine hohe Teilnehmerzahl freuen: Insgesamt nahmen beim Sportpass Uri 2023 rund 385 Schülerinnen und Schüler teil. Damit erreichen wir zwar den Rekord vom Jahr 2021 nicht ganz (440 TN), doch die Teilnehmerzahl liegt über dem erwarteten Wert. Wir liegen mit dieser Zahl auch deutlich über Teilnehmerzahlen der Austragungen von 2019 und 2017 (300-330 TN). Die rund 385 Schülerinnen und Schüler nahmen in diesem Jahr an 42 verschiedenen Angeboten teil. Von Ballett bis Kanu, von Schach bis Geräteturnen, von Kunstrad bis Bogenschiessen... für jeden Geschmack war etwas dabei. Die Teilnehmenden von der ersten Primarschule bis zur dritten Oberstufe konnten drei Tage lang von den grossartigen Angeboten der Sportvereine profitieren und erhielten dadurch einen Einblick in die vielseitige Urner Sportwelt. Das Feedback war sehr positiv und die jungen Sportbegeisterten konnten in ihren Herbstferien neue und spannende Sportarten kennen lernen. Vielleicht bleibt ja der eine oder die eine im Verein «bhangä».

Die Umsetzung des diesjährigen Sportpass vom 9. bis 11. Oktober 2023 war aber nur möglich, dank den vielen freiwilligen Leitenden, Organisatoren, Gemeinden, Sponsorinnen und Gönner. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten. Der Verein Sportpass Uri war erfreut, dass das Angebot auf solches Interesse stösst. Die Projektleiterin des Sportpasses Uri, Michelle Marty, freut sich über die rege Teilnahme am Sportpass Uri 2023: «Es ist überwältigend, dass wir auch in diesem Jahr so viele Teilnehmende dafür begeistern konnten. Wir sind unglaublich dankbar für das grosse Engagement der vielen Anbieter, ohne die ein solches Projekt nicht möglich wäre.» Nur gerade fünf Angebote mussten aufgrund geringer Anmeldungen abgesagt werden. Da wir drei Tage lang milde Temperaturen und Sonnenschein hatten, mussten keine Angebote wetterbedingt abgesagt werden.

Neben den Teilnehmenden waren auch die Anbietenden Feuer und Flamme von den drei Tagen. Das grosse Interesse der Jungen gibt ihnen Bestätigung, dass ihre Vereinsarbeit wichtig und gefragt ist. Der Sportpass Uri ermöglicht ihnen Nachwuchs zu akquirieren und für ihre Sportart zu begeistern. Alles in allem ein gelungener Anlass.

Auch medial wurde der Sportpass Uri dieses Jahr begleitet. Neben den Zeitungsberichten im Urner Wochenblatt und der Neuen Urner Zeitung, war in diesem Jahr gar das Tele1 zu Besuch. Am Dienstagmorgen, 10. Oktober, hat das Fernseheteam das Golf-Angebot für 6-9-Jährige besucht. Interviews mit den Kindern, den Leitenden und der Projektleiterin gaben einen spannenden Einblick in den Sportpass Uri 2023.